

Protokollauszug **Sitzung der Bezirksvertretung Aachen-Haaren vom 17.08.2022**

Zu Ö 14 Neuaufstellung des Regionalplanes für den Regierungsbezirk Köln hier: Vorstellung des Planentwurfes der Bezirksregierung Köln und der Stellungnahme der Stadt Aachen
ungeändert beschlossen
FB 61/0410/WP18

Es folgen keine Wortmeldungen.

Beschluss (einstimmig):

Die Bezirksvertretung Aachen-Haaren nimmt die Ausführungen der Verwaltung zur Neuaufstellung des Regionalplanes und die Stellungnahme der Stadt Aachen zur Kenntnis. Sie empfiehlt aus bezirklicher Sicht dem Rat, die Verwaltung zu beauftragen, die vorliegende Stellungnahme der Stadt Aachen in den Beteiligungsprozess der Bezirksregierung Köln zur Neuaufstellung des Regionalplanes einzubringen und die inhaltlichen Positionen im weiteren Verfahren zu vertreten.